



31 mai 2024

## **Le président accueille des délégations bipartisanes du Sénat et de la Chambre des représentants des États-Unis**

Le président Lai Ching-te a reçu deux délégations bipartisanes des États-Unis, l'une du Sénat le 29 mai et l'autre de la Chambre des représentants le 27 mai. Durant ces entrevues, il a loué la relation bilatérale et a exprimé l'espoir d'une coopération et d'échanges plus étroits dans le futur.

S'adressant aux sénateurs, le président les a remerciés pour leurs contributions envers l'approfondissement des relations Taïwan - États-Unis et a qualifié leur visite de preuve du fort partenariat liant les deux pays. À l'avenir, a-t-il indiqué, Taïwan continuera de travailler avec ardeur pour préserver la démocratie afin qu'elle puisse continuer à éclairer le monde de sa lumière.

La cheffe de la délégation, la sénatrice Tammy Duckworth, a également prononcé un discours durant lequel elle a déclaré que les États-Unis avaient pour responsabilité d'être présents et de soutenir des amis comme Taïwan. Par la suite, elle a assuré au président Lai que, quel que soit le parti au pouvoir à Washington, il pourra compter sur les deux partis pour toujours être au côté de Taïwan.

Lors de son allocution pour la délégation de la Chambre des représentants, Lai Ching-te a offert ses remerciements pour le grand soutien du Congrès dont a bénéficié Taïwan. Soulignant que les parlementaires en visite étaient membres des commissions des Affaires étrangères et des Forces armées, il a aussi saisi l'opportunité pour exprimer l'espoir que le Congrès continuera à aider Taïwan à renforcer ses capacités d'autodéfense par des mesures législatives.



## **Le MOFA remercie les participants à l'AMS pour avoir promu la participation de Taïwan à cette même organisation**

Le 29 mai, le Ministère des Affaires étrangères (MOFA) a remercié les pays qui se sont exprimés en faveur de Taïwan lors de la deuxième journée de la 77ème session de l'Assemblée mondiale de la Santé (AMS).

En sus des alliés de Taïwan, le Canada, la République tchèque, l'Estonie, le Japon, la Lituanie, le Luxembourg, la Nouvelle-Zélande et les États-Unis ont tous exprimé leur appui en mentionnant directement Taïwan, tandis que la Belgique, Israël et la Lettonie ont souligné l'importance d'une inclusion totale de manière plus générale.

S'exprimant lors de la session, Martine Deprez, ministre de la Santé et de la Sécurité sociale du Luxembourg, a réitéré la position de son pays comme étant que l'Organisation mondiale de la Santé devrait pouvoir avoir accès au savoir-faire de tous, particulièrement en autorisant à Taïwan un meilleur accès en tant qu'observateur aux réunions techniques de l'organisation.

De la même manière, l'ambassadeur Marc Pecsteen de Buytsverve, représentant permanent de la Belgique à Genève, a mis en exergue l'importance de promouvoir une collaboration cohérente et inclusive entre les acteurs internationaux pour obtenir un système international efficace qui ne laisse personne et aucune région du monde pour compte.

---

## **Le MOFA remercie le président des États-Unis, le département d'État américain et le Club Formose pour leur soutien envers la paix dans le détroit de Taïwan**

Le 26 mai, le Ministère des Affaires étrangères (MOFA) a exprimé sa profonde gratitude pour l'inébranlable soutien envers la paix et la stabilité dans le détroit de Taïwan manifesté par le président des États-Unis Joe Biden, le département d'État américain et les coprésidents du Club Formose.

Le 25 mai, le président Biden et le département d'État ont tous deux montré la préoccupation des États-Unis concernant les exercices militaires chinois dans le détroit de Taïwan et autour de l'île. La déclaration des États-Unis a été publiée un jour après le communiqué conjoint des 25 coprésidents du Club Formose du Canada, du Parlement européen et de quelques pays européens.

Outre l'appel demandant à la Chine de cesser de saper unilatéralement la paix et la stabilité dans le détroit de Taïwan, la lettre du Club Formose félicite également le président Lai Ching-te et la vice-présidente Hsiao Bi-khim pour leur investiture couronnée de succès et exprime un soutien pour la participation internationale de Taïwan.

---

## **Le ministre des Affaires numériques dévoile une stratégie de développement numérique**

Le nouvellement assermenté ministre des Affaires numériques Huang Yen-nun s'est engagé à lutter contre la fraude, à renforcer la résilience numérique et à développer l'économie numérique lors d'une conférence de presse à Taipei le 28 mai.

Évoquant ses plans pour son Ministère, le ministre a promis d'accroître les budgets pour la R&D et la lutte contre la cybercriminalité, et d'ajouter qu'un réseau de renseignement pour signaler les fraudes en ligne est aussi en préparation. L'objectif final est, a-t-il indiqué, de stimuler la résilience numérique de la société et de s'assurer que la nation puisse rapidement se remettre et tirer des leçons des attaques malveillantes.



*Editorial : [Bureau de représentation de Taipei auprès de l'UE et en Belgique.](#) Tous droits réservés.*

Tel. : +32(0)2/287.28.16 ou +32(0)2/287.28.11

Vous voulez modifier vos paramètres de réception?  
Vous pouvez mettre à jour vos coordonnées ou [vous désinscrire.](#)

---

This email was sent to <<Adresse email>>  
[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)  
belbilateral · Square De Meeus 27 · Bruxelles 1000 · Belgium

